

SINGEN IM ADVENT...

... war das Motto des Konzerts, welches die Sängerrunde Dürnkrot unter der Leitung von Ingrid Groß-Kridlo am 1. Adventsamstag in der Bernsteinhalle veranstaltet hat.

Dieses Adventkonzert, zu dem Obmann Johann Schiffer neben dem Hausherrn Bgm. Herbert Bauch auch noch die vollzählig erschienenen Ehrenmitglieder der Sängerrunde begrüßen konnte, bildete gleichzeitig auch den Abschluss der Feierlichkeiten im heurigen Jubiläumsjahr „150 Jahre Sängerrunde Dürnkrot“.



Mit dem Lied „Jetzt fangen wir zum Singen an“, dargeboten von den Mitgliedern der Sängerrunde Dürnkrot, wurden die Besucher auf einen besinnlichen Abend eingestimmt.

Gemeinsam mit den beiden Gastchören, dem Gesangsverein „Eiche“ Penk und dem Kirchenchor Sierndorf, war man bemüht, ein wenig Weihnachtsstimmung zu vermitteln.



Traditionelle und moderne Weihnachtslieder sowie heitere Gedichte und Geschichten ließen die Besucher den Alltagsstress und vorweihnachtlichen Trubel für kurze Zeit vergessen.

Durch den Obmann des Chorverbandes NÖ & Wien, Herrn Mag. Anton Nimmervoll, wurden an diesem Abend in würdigem und stimmungsvollem Rahmen auch einige Ehrungen vorgenommen.

Für den jahrelangen und unermüdlichen Einsatz im und für den Verein erhielt Obmann-Stellvertreter Wilhelm Lang die Bundesmedaille in Gold, eine Auszeichnung des Chorverbandes. Weiters konnte Sangesschwester Mag. Doris Groß die Bundesmedaille in Silber überreicht werden.

Den krönenden Abschluss des Konzerts bildete das Lied „Conquest of Paradise“, welches von allen Chören gemeinsam gesungen wurde und bei den Besuchern Gänsehautfeeling aufkommen ließ.



Viele freiwillige Helfer haben unzählige Stunden investiert und so zum Gelingen aller Veranstaltungen in unserem Jubiläumsjahr beigetragen. Alle namentlich zu erwähnen wäre ein Ding der Unmöglichkeit.



Der Vorstand sowie die Sängerinnen und Sänger möchten sich deshalb bei allen jenen bedanken, die uns bei der Umsetzung und Durchführung unserer Vorhaben in irgendeiner Form unterstützt haben.

Weiters möchten wir uns für den Besuch unserer Veranstaltungen recht herzlich bedanken.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns auch weiterhin die Treue halten und wir Sie bei unserer nächsten Veranstaltung, dem alljährlichen Gschnas, am 9. 2. 2013 in der Bernsteinhalle begrüßen dürfen.

Mehr über uns sowie weitere Fotos vom Adventkonzert und alle aktuellen Termine finden Sie auf unserer Homepage unter:

www.saengerrunde-duernkrut.at